

# OPU Students 海外留学レポート

Study Abroad Report from the OPU students



## プロフィール (Profile)

氏名 (Name) 中上 涼太  
所属 (School) 現代システム科学域 知識情報学  
類  
学年 (Grade) 2  
留学先 (Name of overseas institution) UCI  
留学期間 (study abroad period)  
2018/9/6~2018/9/26

## 留学レポート Study Abroad Report

今回の留学で、多くのことを経験して様々なことを学びました。いくつかの項目に分けて書いていきます。

### ～台風 21 号～

私たちの出発予定日の 9/4 昼すぎ、関西国際空港に台風 21 号が直撃しました。停電して、浸水して、そして関空の橋に船がぶつかって橋が壊れて、孤島になってしまいました。20 年間生きてきて、これほどの台風は初めてでした。私は率直に思いました、「なんで今日なんや」。初めての被災で戸惑っていたところ、関空では支援物資をくださったり、気にかけてくれる人もいて人の温かさを改めて感じました。今度は自分が被災者を助けに行かなければいけないなと思えました。もちろんその日の飛行機は欠航になり、関空の地べたで一泊して朝にボートで神戸空港に移動して帰宅しました。



### ～ホームステイ～

一人でのホームステイということで初めはすごく緊張していました。英語が話せるのか？聞きとれるのか？と不安ばかり募っていて、Google で「ホームステイ 攻略」と検索をかけて調べたりしていました。いざホストファミリーと対面したら、向こうも私が流暢に英会話できるとは思っていないので私ができるようにゆっくり話してくれて世間話までできるくらいでした。用意していただいた部屋はとても綺麗で大きくて毎晩ぐっすり眠れました。食事の面も不安でしたが、毎食サラダが出てきて健康的なメニューで美味しかったです。週末はホストファミリーにショッピングモールに連れて行ってもらったりしてホストファミリーともとても充実した日々を過ごすことができました。



## ~UCI~

大阪府立大学も大きく感じていたのに、その何十倍の面積があり驚きました。スタバが大学内に5つあったり、レストランがたくさんあったり、規模が違いました。大学内を移動するのに徒歩では少ししんどかったです。

授業は、平日の午前中に80分×2コマという形でした。授業の内容はアメリカ文化についてでした。先生も楽しい人で盛り上がりました。それ以上にいろいろな国の人と一緒に授業を受けてディスカッションすることがとても楽しかったです。授業を重ねるにつれて仲良くなり一緒にドライブしたりご飯を食べたりするようになりました。またどこかでみんなと会えることを楽しみにしています。



## ~アクティビティ~

私がこの留学で一番楽しみにしていたと言っても過言ではないのが MLB 観戦です。今年から大谷翔平が加入したエンゼルスの本拠地まで車で20分、さらに私が観戦に行く日のエンゼルスの対戦相手はイチローが所属するマリナーズでした。運が良すぎました。これは特等席で観るしかないと思い、選手に一番近いベンチ裏の席のチケットを買いました。球場に入ってみると、日本のプロ野球とは雰囲気になにか全く違って「これが MLB か」と感じさせられました。イチローと大谷翔平を生で観たときはオーラが凄まじかったです。見とれているうちに試合はあっという間に終わってしまいました。小学校から野球をしていた私にとっては夢のような時間でした。イチロー選手、大谷翔平選手、感動をありがとうございました。

MLB 観戦以外にも LA 観光、ディズニー、ユニバ、サーフィン、カヤック、サンタモニカ、サンセットツアー、アウトレットショッピングなど日本ではできないような多くのアクティビティに参加できて楽しかったです。カリフォルニア州に来て良かったなと思えました。



## ~まとめ~

今回の留学は、短期だったので英語力がすごく上がったとは正直言えません。しかし、他の国の人と関わったり、現地で過ごしているうちに英語の大切さを身に染みて感じるが多々ありました。今までなぜ英語を勉強しているのかなという気持ちがありました。実際に英語圏で生活することによってこれから英語をもっと勉強しようというモチベーションにつながりました。また、この留学でたくさんの人と出会い、たくさんの刺激を受けました。みんな、素敵な人ばかりで「世界には愛しかないんだ」と感じました。